

生産の安定復旧

公開 7/22/2021

多くの地域で気温も上がる中、顧客リリースのとおり継続的なマイクロチップ不足により、自動車業界での生産需要の回復は停滞しています。7月の需要は、6月よりわずかに低下しましたが、供給の課題が解決されることが期待される第3四半期後半および第4四半期には、非常に高い生産量が計画されています。生産チームは、継続改善としてエネルギー削減のために、プロジェクト合理化、トレーニングおよび「エネルギーハンティング」に取り組み、需要大幅増に向け準備をしています。

6月には、安全事象が増加してしまいました。世界一流を維持する目標は達成したものの、安全性への焦点を最高の優先度に維持することは重要です。世界のほとんどの地域で感染が抑制され、予防接種率は増加しています。7月9日時点で新型コロナウイルス感染症に合計30人の従業員が感染しており、2020年8月に感染者追跡を始めて以来最低となりました。

最近では三つの新しい進展がありました。最初に、ビジネスおよびステイクホルダーの間でより持続可能性の重要性が高まったため、このエリアのアクティビティに力を入れるグローバルサステナビリティ会議を設立しました。クーパー・スタンダードは倫理的で責任ある取引に常に高い優先事項を置いてきました。この会議では、クーパー・スタンダードが今後何年も持続可能なビジネスを保証するために環境、社会および企業統治トピックの包括的戦略を深めます。

次に時間雇用を含むすべて従業員のための新しいデジタル通信ツール CS Connectの運用が開始されます。これまでは、容易に電子メールのような電子ツールを用いて私たちの従業員全体に連絡を行うことができました。今回初めて従業員すべてがモバイルあるいはデスクトップアプリのいずれかによってコミュニケーションにアクセスできるようになります。CS Connectは、位置と関心に応じクーパー・スタンダード・ニュースおよび重要なリソースへの従業員の直接のアクセスを可能にします。今後数週間に各設備で詳しい情報が提供されます。

最後に、顧客と優れた品質による表彰を受けたことをご報告でき嬉しく思います。20の工場がGM品質賞を受け、コンジャン1プラントはCJLR(チェリー自動車・ジャガー・ランドローバー)から品質管理賞を受賞しました。6月にはさらにIpB1年ゴール(10億台について品質関連事象1件)を超えました。これは私たちのチームの卓越性に対する継続的な関与の大きな例です。

皆様の取り組みとご協力に感謝申し上げます。

Jeff Edwards

会長兼最高経営責任者 (CEO)

まもなく開始



CS Connectはクーパー・スタンダードの従業員向けの新しいデジタルコミュニケーションツールです。詳細をお待ち下さい。

予防接種の奨励

研究では、新型コロナウイルス感染症は、急性症状からの回復後も長期に疲労、嗅覚消失などが回復しないことが示されています。予防注射を受けることはウイルスを防ぐだけでなく、運悪く罹患した場合の長期にわたる後遺症を防ぐことができます。さらに接種前からの新型コロナウイルス長期後遺症患者は、予防接種後に症状が緩和された報告があります。

以下に当てはまる場合は、地域人事部に連絡し、また出社は控えてください:

- 発熱(38°C以上)またはインフルエンザに似た徴候がある
- 地域の保健所あるいはかかりつけの医療サービスから、自己隔離あるいは自宅待機を指示されている
- 過去14日間に、COVID-19の感染検査で陽性の結果が出た方と接触したことがある

倫理報告リソース

- 皆様のスーパーバイザーまたはマネージャー
- 人事チームのすべてのメンバー
- 法務部または倫理およびコンプライアンス課

(ethicsandcompliance@cooperstandard.com)

- グローバル倫理・コンプライアンス委員会の各メンバー
- クーパー・スタンダード・インテグリティライン、匿名可*

(www.csintegrityline.com へ)

* 当社が事業を行う国のうち、一部地域では、匿名での報告が法的に許可されていないことをご了承ください。